

PARAGON

F O U N D A T I O N

Bildende Kunst | Zukunftstechnologie | Interdisziplinäre Spitzenleistung

Die Paragon Stiftung wurde mit dem Auftrag gegründet, Institutionen der Kunstwelt für die Anwendung und das experimentelle Schaffen mit neuen Technologien der Künstlichen Intelligenz, Blockchain und 3D-Abbildungsverfahren zu unterstützen.

Die Stiftung initiiert und fördert interdisziplinäre Spitzenleistungen, die neue Ausdrucksformen entwickeln, große gesellschaftliche Wirkung entfalten und hochkarätige Kunst und Zukunftstechnologie miteinander verbinden.

Im Mittelpunkt steht die Entwicklung, Präsentation und Kontextualisierung von herausragenden Positionen der Gegenwartskunst mit besonderem Fokus auf Ästhetik, Technologie und gesellschaftliche Relevanz.

Die interdisziplinäre Projektarbeit verbindet kuratorische Exzellenz mit struktureller Offenheit.



<http://para-gon.org>